

## Ford Focus weltweit der bestverkaufte Personenwagen

**Weltweit wird der Ford Focus (C-Segment) das meistverkaufte Modell der Welt sein, während der Ford Fiesta in seinem Wettbewerb (B-Segment) zur Nummer 1 geworden ist. Diese Einschätzungen beruhen auf dem Werten per Ende September aus den Polk Global Industry Data. Mit mehr als zwei Millionen verkauften Fahrzeugen wird die Marke Ford auch in diesem Jahr die erfolgreichste auf dem US-Markt sein.**

Die weltweiten Zulassungen für den Ford Focus beliefen sich per Ende September auf 737 856 Fahrzeuge, die für den Ford Fiesta auf 560 061. 2012 wird Ford mehr als 520 000 Fahrzeuge mit EcoBoost-Motoren ausgeliefert haben. Der Dreizylinder-Motor mit einem Liter Hubraum wird vom kommenden Jahr an auch in US-Fahrzeuge der Marke Ford eingebaut werden. Jim Farley, Executive Vice President Global Marketing, Sales and Services und Chef der Ford-Marke Lincoln, wies angesichts dieser Zahlen darauf hin, dass es Ford innerhalb von nur drei Jahren gelungen sei, die Klein- und Kompaktwagen weltweit zu einem Erfolg zu machen. (ampnet/Sm)